



# KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK



**SUHATRI BUR, SE, MM**  
BUPATI PADANG PARIAMAN

**Drs. RAHMANG, MM**  
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



## KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN  
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

# **POSMETRO PADANG**

Selasa 17 Oktober 2023

## Pembangunan Sarana Ibadah Berjalan Lancar Pertahankan Tradisi Maulid Nabi Muhammad SAW

PDG. PARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur mengatakan tradisi maulid nabi Muhammad SAW dengan makan bajamba dan kumpul sedekah dari masyarakat agar terus dipertahankan untuk kemajuan Kabupaten Padangpariaman yang lebih baik. "Kenapa tidak dengan banyak masyarakat bersedekah saat pelaksanaan maulid nabi otomatis

rumah ibadah tempat pelaksanaan maulid akan semakin bagus dan indah," kata Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin, saat maulid nabi di Surau Gadang Sungai Abang Lubuak Aluang.

Katanya, semakin banyak masyarakat bersedekah saat pelaksanaan maulid nabi otomatis surau atau masjid tempat pelaksanaan maulid semakin

lengkap sarana para sa-ranany. Sebab, hasil sedekah masyarakat yang terkumpul tersebut dapat dipergunakan untuk membangun apa yang dibutuhkan rumah ibadah.

"Kalau mengadakan bantuan dari pemerintah tentu tidak akan cukup, karena dana APBD Padangpariaman sangat terbatas. Jadi kita Pemkab Padangpariaman sangat

bersyukur masyarakat melaksanakan maulid sekali setahun setiap rumah ibadah," ujarnya.

Sehingga katanya, pembangunan rumah rumah ibadah yang ada di Kabupaten Padangpariaman tetap berjalan dengan. "Karena itulah saya meminta untuk terus budayakan tradisi ini ditengah tengah masyarakat Padangpariaman," ung-

kapnya.

Dia katanya, sepanjang ada undangan berusaha untuk menghadiri acara maulid nabi yang dilaksanakan masyarakat. "Seperti ekarang saya menghadiri acara memperingati maulid Nabi Besar Muhammad SAW di Surau Gadang Sungai Abang Kecamatan Lubuk Alung ini," tandasnya mengakhiri. (efa)



## **POSMETRO PADANG**

Selasa 17 Oktober 2023

# Tiga Nagari Ikuti Bimtek Bersama OPD Bupati Suhatri Bur: Hindari Konflik dalam Membangun



**FOTO BERSAMA—**  
Bupati Padangpariaman Suhatri Bur foto bersama perangkat nagari usai bimtek.

efa nurza/posmetro

PDG. PARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur meminta semua pihak dalam nagari agar dapat menghindari konflik dalam membangun. Dalam membangun utamakan kebersamaan dengan tujuan kesejahteraan masyarakat dalam nagari se Kabupaten Padangpariaman. "Dengan demikian berbagai jenis program pembangunan akan berjalan dengan baik dalam nagari," kata Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin, usai membuka bimbingan teknis ( bimtek ) peningkatan kap-

asitas bagi aparatur nagari dalam yang diikuti tiga nagari di Padangpariaman.

Suhatri Bur meminta agar penggunaan bimbingan teknis untuk peningkatan Bupati Suhatri Bur Membuka Secara Resmi Bimbingan Teknis Peningkatan Kapasitas bagi Aparatur Nagari dan Lembaga Nagari yang diikuti 3 Nagari (Nagari Batu Kalang Utara, Nagari Batu Kalang, Nagari Koto Dalam) Kecamatan VII Koto Padang Sago di Anai Resort.

Disebutkan, hindari konflik, utamakan kebersa-

maan dalam membangun nagari dan mensejahterakan masyarakat. Jalani kegiatan sesuai dengan SOP dan regulasi yang ada untuk menghindari resiko hukum yang akan terjadi di kemudian hari. Pembinaan akan dilakukan oleh OPD terkait, demikian juga dengan Inspektorat, harus bisa mencegah terjadinya kesalahan yang akan dapat berujung pada tindak pidana bagi wali nagari maupun perangkatnya.

Bagi aparatur nagari dan lembaga nagari yang diikuti 3 Nagari yakni Nagari Batu Kalang Utara,

Nagari Batu Kalang, Nagari Koto Dalam Kecamatan VII Koto Padang Sago dapat memanfaatkannya. Makanya, kata Suhatri Bur, agar proses pembangunan berbagai jenis yang akan dilaksanakan dalam nagari agar dapat berjalan dengan baik, karena telah tidak ada lagi konflik. Apalagi dalam membangun telah utamakan kebersamaan dalam mensejahterakan masyarakat.

"Jalani kegiatan bernagari sesuai dengan SOP dan regulasi yang ada untuk menghindari resiko hukum yang akan terjadi di

kemudian hari. Kalau telah demikian saya yakin apa saja yang akan kita laksanakan bersama semua pihak dalam nagari dapat berjalan baik," ungkapnya.

Adapun katanya, pembinaan akan dilakukan oleh Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terkait untuk kemajuan semua apartur yang melaksanakan roda pemerintahan dalam nagari. "Pergunakan bimtek ini dengan sebaik baik bagi yang mengikuti kali ini," ungkapnya.

Kemudian katanya, dengan bimbingan Inspektorat melakukan pembinaan aparatur nagari berbagai kesalahan yang akan muncul dapat diantisipasi. Sebab, kalau terjadi kesalahan tentu dapat memunculkan unsur pidana bagi walinagari atau perangkat. "Karena itulah sekarang kita PemKB Padangpariaman bersama OPD terkait harus bisa mencegah terjadinya kesalahan yang akan dapat berujung pada tindak pidana bagi wali nagari maupun perangkatnya dengan melaksanakan bimtek ini," tandasnya mengakhiri. (efa)



## Walnag dan ASN Bisa Hadiri Acara Caleg

### Panwascam/ PKD bukan Mata-mata

tetapi Azwar Mardin juga mengunjungi Kantor Wali Nagari Limaupuruik di kecamatan tersebut.

Dalam pertemuan itu, Azwar Mardin membahas mengenai netralitas ASN dan regulasi seputar zona Alat Peraga Kampanye (APK). Menyikapi itu, Wali Nagari Limaupuruik Afriyan menanyakan tentang bagaimana ASN harus bersikap saat diundang oleh calon legislatif dalam acara kampanye.

Azwar Mardin menjelaskan bahwa ASN dan wali nagari dapat menghadiri kegiatan-kegiatan yang diadakan oleh calon legislatif. Syarahnya, mereka tidak menggunakan atribut kampanye dan tidak mengarahkan masyarakat untuk menunjukkan keberpihakan.

Azwar Mardin juga menekankan pentingnya melibatkan Panwaslu Kelurahan/Desa (PKD) untuk menjaga aturan netralitas bagi ASN dan wali nagari dalam proses



CEK KERJA JAJARAN: Ketua Bawaslu Padangpariaman, Azwar Mardin (kanan), ketika berada di Sekretariat Panwascam V Koto Timur, kemarin.

pemilu. "Jadi, selalulah kabari Panwascam dan PKD untuk menghadiri acara-acara yang bermuansa politik," ungkapnya.

Hal ini sebenarnya juga pernah dijelaskan Azwar Mardin kepada *Padang Ekspres* beberapa waktu lalu. Menurutnya, melarang ASN

dan wali nagari menghadiri undangan para caleg tidaklah etis. Yang dilarang adalah mereka tidak ikut serta berkampanye.

"Misalnya Camat, mereka kan ASN, kalau yang undang tokoh Masyarakat dan ternyata acaranya disponsori seorang caleg, tidak

usah panik. Santai saja di sana. Intinya jangan ikut-ikutnya mengamininya apalagi melontarkan stigma menajakan mendukung," jelasnya.

Begitupun dengan wali nagari, sambungnya, dirinya yang pernah menduduki jabatan itu, merasakan betul bagaimana menyikapi anak nagari yang ikut kontestasi politik seperti mencaleg. "Tidak mungkin anak nagari sendiri mengundang, tetapi wali nagari menolak hadir. Mestinya, wali nagari tetap saja hadir, tetapi bukan untuk ikutkan kampanye. Kalau bisa, sosialisasi dalam acara itu agar pemilu lancar, aman, dan berintegritas," paparnya.

Kehadiran camat ataupun wali nagari, menurutnya justru dapat memastikan kondisi politik di wilayah mereka selalu kondusif. "Kalau mereka menghindar terus, justru mereka tidak tahu jika ada yang melakukan pelanggaran atau terjadi konflik dalam acara itu.

Padahal, mereka juga punya tanggung jawab moral untuk menyaksikan pemilu ini," ujarnya.

Tidak hanya itu, Azwar Mardin juga menegaskan kepada Panwascam ataupun PKD, untuk tidak bersikap memata-matai dalam bertugas. "Kalau menghadiri acara itu, jangan berdiri dari jauh saja. Tapi duduklah di tempat yang disediakan. Jika berdiri melihat dari jauh, justru bisa memicu konflik. Ini yang kita ingatkan ke teman-teman Panwascam," tegas Azwar Mardin.

Ia yakin, dengan konsep demikian, pelaksanaan Pemilu 2024 benar-benar dapat terawasi secara maksimal. Selain itu, dapat menekan potensi konflik dalam tahapan pemilu hingga dilakukannya pemilihan. "Sebagai pengawas, kita yakin peserta pemilu paham tugas kita. Jadi, kehadiran kita di acara mereka pasti akan dihargai," tukas Azwar Mardin. (apg)

**Padangpariaman, Padek**—Ketua Bawaslu Padangpariaman, Azwar Mardin, gencar melakukan koordinasi dan sosialisasi terkait pemilu. Kemarin, Azwar Mardin berkunjung ke Kecamatan V Koto Timur untuk bertemu dengan Anggota Panitia Pengawas Kecamatan (Panwascam) dan mengingatkan mereka untuk selalu bertindak sesuai aturan, terutama dalam menindak pelanggaran pemilu.

Selain itu, Azwar Mardin juga meminta Anggota Panwascam untuk selalu berkoordinasi dengan Bawaslu, demi kelancaran proses pemilu yang jujur dan adil. Kunjungan itu tidak hanya mencakup pertemuan dengan Panwascam,